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ВЛАСТЬ 

 Вадим Смирнов, 
Санкт-Петербург

Действующий глава Северной сто-
лицы Александр Беглов объявил о 
намерении выдвинуть свою кан-
дидатуру на выборах губернатора 
Петербурга в сентябре этого года. 
Ранее к градоначальнику обрати-
лись с предложением участвовать 
в выборах члены общества жите-
лей блокадного Ленинграда, акти-
висты движения «Волонтеры По-
беды», представители Обществен-
ной палаты города.

О своих планах идти на выборы 
врио губернатора Александр Бе-
глов рассказал во время встречи с 
жителями Курортного района. 
Здесь Беглова хорошо знают. 
С 1999 по 2002 год он был главой 
районной администрации. 

После вопросов про тарифы и 
дороги жители прямо спросили у 
Беглова, будет ли действующий 
глава выдвигать свою кандидату-
ру. Он ответил согласием.

— Всех нас, ленинградцев-петер-
буржцев, объединяет одно. Незави-
симо от возраста и социального по-
ложения мы любим наш город. Лю-
бовь к Петербургу дает нам силы. 
Но приходит время, когда и нам 

нужно отдать городу долг, сделать 
что-то важное для него. Мы с коман-
дой проанализировали все сложные 
точки, разработали реальный план 
и стратегию развития Петербурга. 
Теперь я принял важное решение. 
Да, я буду участвовать в выборах гу-
бернатора Санкт-Петербурга, — зая-
вил Александр Беглов.

— Это было ожидаемое реше-
ние, — считает политолог Марат 
Баширов. 

Эксперт высоко оценивает 
шансы Александра Беглова. По-
зитивная оценка петербуржцами 
действующего градоначальника, 

по словам Баширова, обусловле-
на рядом инициатив, связанных с 
реформированием жи лищно-
коммунального комплекса и со-
циа льной инфраструктуры, а 
также с повышением открытости 
органов власти.

Выступая недавно перед парла-
ментом Северной столицы, Алек-

сандр Беглов обозначил четыре 
стратегических приоритета раз-
вития города: Петербург должен 
стать комфортным, социальным, 
умным и открытым. Преобразо-
вания уже начались.

Так, все петербургские пенсио-
неры теперь могут бесплатно 
ездить на электричках. Причем 
льгота не ограничена садовым се-
зоном и действует круглый год. 
На эти цели городской бюджет вы-
делит 710 миллионов рублей.

Также до конца 2022 года в горо-
де продлят программу выплаты 
матпомощи для людей, оказавших-
ся в сложной ситуации. Деньги вы-
деляются пенсионерам старше 
65 лет, семьям с детьми или инва-
лидами. В Социальном кодексе Пе-
тербурга прописаны основания 
для выплаты: деньги можно полу-
чить на лечение, реабилитацию, 
покупку необходимых товаров. 

Наконец, в городе полный ком-
плект льгот получили люди, кото-

рые родились незадолго до снятия 
блокады Ленинграда. Ранее мно-
гие из них были лишены этого ста-
туса. Историческая справедли-
вость восстановлена на регио-
нальном уровне: рожденным в 
блокадном городе выплаты будут 
производиться из городского 
бюджета.

Для оформления льгот и полу-
чения выплат горожанам больше 
не нужно приходить к чиновни-
кам с кипами документов. В горо-
де заработала Единая карта пе-
тербуржца, содержащая всю не-
обходимую информацию.

Меняется и сам принцип оказа-
ния социальной помощи. Беглов 
неоднократно подчеркивал, что 
пенсионеры и инвалиды не долж-
ны обивать пороги кабинетов — 
именно соцслужбы обязаны сооб-
щать им о положенных льготах и 
помогать в их оформлении.

Для реализации этого начина-
ния в Петербурге создается служ-
ба социальных участковых, они 
будут мониторить информацию 
об одиноких пожилых людях, о 
ма ломобильных горожанах и 
сами предлагать им помощь.

Меняется и подход к медицин-
ским учреждениям. В Петербурге 
реализуется проект «Бережливая 
поликлиника». Благодаря инфор-
матизации и цифровым техноло-
гиям эта система позволяет не 
тратить время на оформление бу-
маг, так что медики смогут уде-
лять больше внимания пациен-
там. Также в городе намерены рас-
ширить штат врачей и обеспечить 
работу поликлиник в вечернее 
время и по выходным.

Есть перемены и в сфере школь-
ного образования. Так, с 1 сентя-
бря в Петербурге возрастут допла-
ты за к лассное руководство. 
О том, что такая мера необходима, 
городской профсоюз работников 
образования говорил давно, сей-
час учителей наконец услышали.

В интересах горожан
Александр Беглов будет участововать в выборах губернатора Петербурга
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На открытии XIV Международного 
книжного салона в Михайловском 
манеже Александр Беглов 
принял участие в  типографском 
мастер-классе.

Миссия выполнима
Петербург в числе лидеров 
по выполнению майских указов 

НА СОВЕЩАНИИ в Смольном подведены итоги выполнения «майских указов» президен-
та России 2012 года. В Санкт-Петербурге достигнуты практически все установленные 
значения в повышении зарплаты работников бюджетных учреждений. Полностью обес-
печены местами в детских садах дети в возрасте от трех до семи лет. В 2018 году жилищ-
ные условия улучшили 5,74 процента очередников (при плане 5,5 процента). 

КСТАТИ

Реализация всех проектов из стратегии развития Петербурга, безусловно, 
затратна. Но, как подчеркнул Александр Беглов, выступая перед город-
ским парламентом, Петербургу необходимо стимулировать развитие биз-
неса, привлекать инвестиции и наращивать бюджет до одного триллиона 
рублей. О том, что это реально, говорит то обстоятельство, что бюджет 
прошлого года, который планировался как дефицитный, удалось выпол-
нить с профицитом. Город дополнительно получил более 10 миллиардов 
рублей, эти деньги были направлены на развитие социальной сферы. 

Четыре стратегических приоритета:
Петербург должен стать комфортным, 
социальным, умным и открытым

ТРАНСПОРТ

В Петербурге до 2032 года должны появить-
ся 29 станций метро. Планируется, что к 
сентябрю введут в эксплуатацию три стан-
ции Фрунзенского радиуса, также запла-
нировано строительство новых станций 
Красносельско-Калининской и Лахтинско-
Правобережной линий.

Также в городе планируется создать пол-
ноценную городскую электричку по анало-
гии с Московским транспортным кольцом. 
С учетом географии Петербурга речь пой-
дет о полукольце. Базовая инфраструктура 
для этого есть: железнодорожные пути 
проходят через районы жилой застройки. 
Но пока по этим рельсам следуют в основ-
ном грузовые составы. Идея в том, чтобы 
направить товарняки по другим, специаль-
но построенным для этого веткам, а пути в 
центре города отдать под пассажирское со-
общение. РЖД намерена вложить в прео-
бразование городской железнодорожной 

инфраструктуры 88 миллиардов рублей. 
Но это совместный проект. Если перевоз-
чик обеспечивает возможность пассажир-
ского движения, то задача города — создать 
инфраструктуру, транспортно-пересадоч-
ные узлы, модернизировать подъезды к 
действующим железнодорожным платфор-
мам, чтобы гражданам удобно было доби-
раться до электричек.

Кардинальная модернизация ждет и до-
рожную сеть. В частности, инициировано 
масштабное дорожное строительство в 
рамках нацпроекта «Безопасные и качест-
венные автомобильные дороги». Смольный 
включил в список 25 объектов. В списке 
значатся строительство Южно-Волхон-
ской дороги, первого этапа Южной широт-
ной магистрали, реконструкция Петроза-
водского и Приморского шоссе, возведение 
17 путепроводов, реконструкция трассы 
«Нарва» и путепровода дороги «Скандина-
вия». 

ВЕРА ЧЕРЕНЕВА, САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ГОРОД

Петербург традиционно сам решал вопрос с 
выкупом социальных объектов. Но не всегда 
выкуп успевал за стройкой. В результате но-
воселы не могли отдать детей в садик у дома, 
записывались в поликлинику на другом 
конце города. А здания пустовали.

Александр Беглов обозначил эту пробле-
му на федеральном уровне, и Петербург по-
лучил из бюджета России 10,6 миллиарда 
рублей, которые пойдут на выкуп 24 дет-
ских садов, четырех школ и пятнадцати 
офисов врачей общей практики.

— К нам всегда относились как к городу-
донору. Конечно, экономика Петербурга — 
одна из сильнейших в стране, и многие во-
просы город способен решить самостоя-
тельно. Но есть проекты, когда помощь цен-
тра необходима, — говорит председатель 
комиссии по качеству жизни Обществен-
ной палаты Северной столицы Людмила 
Косткина.

Помимо выкупа соцобъектов, в Петер-
бурге начали контролировать ввод в строй 
уже переданных зданий и помещений. Ока-
залось, что многие помещения, готовые к 
приему граждан, не сдавались из-за ба-
нальной волокиты. Сейчас эти вопросы ре-
шаются. В апреле был открыт новый детсад 
на Васильевском острове, а с 1 марта в Нев-
ском районе начались занятия в школе, ко-
торая ранее считалась долгостроем.

— Вектор  новой стратегии Петербурга 
направлен не на туристов и не какие-то уз-
кие группы, в центре внимания — интересы 
рядовых горожан, — считает директор ин-
ститута новейших государств Алексей 
Мартынов.

Преобразования затронули не только 
кварталы новостроек. Например, город от-
казался от строительства «судебного квар-
тала» на Петроградской стороне. Теперь на 
площадке планируют разбить парк, создать 
гастрономический кластер, арт-биржу.

МАРГАРИТА ТИЛОВА, САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

Объединяя пространство Новоселы идут в сад
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